

Excélsior Sección: Nacional 2023-08-28 03:24:01

288 cm2

Página: 17 \$21,083.75

1/1



Fuego hermano. Inicia la etapa de encuestas del proceso interno de Morena para elegir al coordinador de Defensa de la Transformación, y Adán Augusto López llamó a sus compañeros, Claudia Sheinbaum, Marcelo Ebrard, Ricardo Monreal, Manuel Velasco y Gerardo Fernández Noroña, a no dividir el movimiento por ambiciones personales. En el Monumento a la Revolución, el exsecretario de Gobernación dijo estar satisfecho tras 180 asambleas informativas en las que visitó todos los estados del país. Su agenda nunca estuvo tan nutrida, por lo que se siente ganador. Pidió a las corcholatas bajarle a la intensidad, por el bien del partido. El pueblo manda. ¿Es Adán?

Encarrerado. El excanciller Marcelo Ebrard es acaso el precandidato presidencial con más kilómetros recorridos en campaña. Su papel ha sido en la Cuarta Transformación el pilar en muchos sectores, no sólo lo que tiene que ver con la diplomacia. De ahí las simpatías. Con un lleno de la Arena Ciudad de México, Ebrard cerró sus recorridos por el país y aseguró que ganará la encuesta de Morena, que hoy lunes comenzará a levantarse. "Cerramos la etapa de trabajo, iniciamos el camino para ganar las elecciones de 2024 para que la Cuarta Transformación siga al siguiente nivel", dijo Ebrard. Méritos le sobran, ¿votos también?

Tema de la semana. Crece la lista de estados que no repartirán los nuevos libros gratuitos de la SEP. El resultado de los trabajos emprendidos por Marx Arriaga, director de Materiales Educativos, sigue levantando polémica. Varias entidades han decidido no distribuirlos. Las controversias han llevado al Estado de México (Alfredo del

Mazo), Querétaro (Mauricio Kuri), Colima (Indira Vizcaíno), Aguascalientes (Tere Jiménez), Jalisco

(Enrique Alfaro), Chihuahua (Maru Campos) y Guanajuato (Diego Sinhue Rodríguez) a decir no a la educación que pretende el señor Arriaga. El tema no es menor y no se apagará por generación espontánea. Se necesita actuar.

Hasta donde tope. Era difícil que Beatriz
Paredes declinara en favor de Xóchitl Gálvez, como lo hizo Santiago Creel, en el Frente Amplio por México. La oposición también tiene su contienda interna en focos rojos. La senadora del PRI Beatriz Paredes confirmó que no declinará. Se mantendrá firme en el proceso interno que definirá a quien encabezará el bloque opositor rumbo al 2024. "Si vamos a seguir con acuerdos en lo oscurito, estamos jodidas", expresó la priista en el foro titulado "El México para las mujeres". Las cartas están en la mesa. Y si sorprendió el rápido ascenso de la señora Gálvez, el de Paredes nos tiene pasmados.

Fenómeno social. Xóchitl Gálvez calificó como "tremendo" que hayan tenido que pasar 202 años para que una mujer pudiera aspirar con verdadera vocación de poder a la Presidencia de la República. Sin embargo, dijo estar segura de que será una mujer del Frente Amplio por México la que encabece los destinos del país, porque todos los partidos de oposición se han ubicado hoy del lado de la historia y "las mujeres están a punto de llegar a la máxima posición para cambiar a México". Gálvez condenó que en esta administración se hayan eliminado programas y se comprometió a restablecerlos. Las promesas en su punto de más alto valor. Y siguen al alza.

